

# Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 24, 2023 - 09:31



*Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Sambang Warganya*

Sagaranten, 24 Nopember 2023 - Hari Jumat menjadi momen berarti bagi Desa Datarnangka, sebagai Bhabinkamtibmas, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjongsana di wilayah

tersebut.

Pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas memulai kunjungannya di Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan dalam suasana yang penuh kehangatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dalam DDS kali ini, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan himbauan-himbauan rutin, namun juga mengenalkan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon menarik, "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mewakili Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Warga masyarakat merespon positif kedatangan Bhabinkamtibmas, dimana mereka diberi kesempatan untuk "curhat" atau berbagi informasi, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi yang menekankan pentingnya dialogis dan empati dalam penegakan keamanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Ia menyoroti berbagai isu, mulai dari kenakalan remaja, seks bebas, hingga pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi bencana alam, khususnya banjir dan longsor, mengingat musim hujan yang tengah melanda beberapa wilayah.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyampaikan apresiasinya terhadap kelancaran dan kesuksesan kegiatan DDS kali ini. Ia berharap kegiatan ini dapat menjadi model positif dalam meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat Desa Datarnangka.

Demikianlah laporan terkini dari kegiatan Door To Door System di Desa Datarnangka. Semoga sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat terus menguatkan keamanan dan ketertiban di wilayah ini.